

28.06.2021

Schnelltest-Zentrum künftig im Bürgerhof beheimatet – Ab Donnerstag geöffnet

Das von der Stadtverwaltung und dem Deutschen Roten Kreuz gemeinsam betriebene Corona-Testzentrum in der Ludwigshafener Innenstadt zieht von den ehemaligen H&M-Räumlichkeiten am Rathausplatz in den Bürgerhof um. In Schulungsräumen der Volkshochschule Ludwigshafen (VHS) in der Ludwigstraße 73, Eingang Karlsruher Gässel, besteht ab Donnerstag, 1. Juli 2021, die Möglichkeit, sich von Montag bis Freitag in der Zeit von 10 bis 18 Uhr kostenlos auf Corona-Infektionen testen zu lassen. Dieses Angebot besteht dort vorerst bis zum 16. Juli 2021. Das bislang bestehende Schnelltest-Center am Rathausplatz öffnet letztmalig am Mittwoch, 30. Juni 2021.

"Damit bleibt nicht nur ein Testangebot in zentraler Lage erhalten, sondern nicht zuletzt für unsere Kursteilnehmer*innen – die für Veranstaltungen im Innenbereich einen negativen Test vorweisen müssen – bedeutet die Nähe des Zentrums zu den Schulungsräumen eine große Erleichterung", so VHS-Leiterin Stefanie Indefrey.

Im Stadtgebiet bieten beispielsweise auch Apotheken und private Zentren Testungen auf Corona an. Testmöglichkeiten lassen sich auf der Homepage der rheinland-pfälzischen Landesregierung unter folgendem Link suchen und finden: covid-19-support.lsjv.rlp.de/hilfe/covid-19-test-dashboard/.